



一学年PTA  
一学年主任 山本 容子  
土曜のお忙しい午後に御来校くださった保護者の皆様ありがとうございました。一年生は最初に来年度の修学旅行が「北陸」に決定したことを報告し、SGH指定の最終学年であることを受け、学年全生徒が夏休みに行う「地域フィールドワーク(インターンシップ)」や希望者による「海外フィールドワーク(タイ)」の案内をしました。

会場は、本校視聴覚室にて平成29年度のPTA・後援会合同総会が開催されました。参加者56名で、昨年度の事業報告・歳入歳出決算報告・今年度の事業計画・歳入歳出予算案が、報告・提案されました。引き続き、新PTA本部役員と後援会役員の紹介が行われました。最後に旧総務役員の方に感謝状の授与が行われました。皆様方の御協力ありがとうございました。



二学年PTA  
二学年主任 磯貝真規子  
五月二十七日、十四名の保護者の方と職員九名で学年PTAを実施しました。学年職員の自己紹介のあと、保護者の皆さまには、「良いところ」を交えながら、自己紹介をしていただきました。学校での「松高生」とはちょっとちがつた一面を垣間見ることができ、和やかな会の始まりとなりました。

閉会後も談笑が続き、楽しい時間を過ごさせていただきました。ありがとうございました。



三学年主任 田邊暁子  
三学年主任 山本 兼也  
三学年主任 森 裕嗣  
三学年主任 峰島雄一郎  
三学年主任 加藤眞理子



峰島雄一郎

①地歴・公民  
②脚下照顧  
③真っ青な空に飛行機が飛び、どこ

の国に行くのだろうか、と考える

間も無く消え、探す間も無く、次が

きました。歴史と伝統の向こうに、

グローバル化があります。目を上

に向けることはとても大切です。

しかし、一度丁寧に足元をよく見

ていこうと心にとめております。

お手を合わせる思いの先に……

(本校からは、昨年の及川琴子さんに続き二年連続の快挙です。)

◆高校生弁論大会関東甲信越地区代表選考会(日本語部門)  
最優秀賞

菱木 京子

①国語  
②和を以て尊しと為す

③佐原高校から異

事などをお話しいただき、最後は、卒業式のことなどもお話ししながら閉会となりました。

その後、質疑応答もかねて保護者の方々からお子様の様子や心配事などをお話しいただき、最後は、卒業式のことなどもお話ししながら閉会となりました。

最終学年として有終の美を飾れるよう、保護者の方々と手を取り合つて職員一同精進したいと思いまますので、今後も御協力よろしくお願いいたします。

菱木 京子

①数学  
②守破離  
③前担任は、匝瑳

高校です。生徒の

ながら全力を尽くしてまいります。

森 裕嗣

①教頭(英語)  
②グローカリゼー

ション  
③千葉県教育委員会から新任の教頭として着任いたしました。百年を超える伝統校で生の様子などをお話しさせていた

りました。その後は、レジュメ

に沿つて、学年目標の紹介や生徒たちのこれまでの様子、進路につ

いて、生徒指導についてなどをお話しさせていただきました。

その後、質疑応答もかねて保護者の方々からお子様の様子や心配事などをお話しいただき、最後は、卒業式のことなどもお話ししながら閉会となりました。

その後、質疑応答もかねて保護者の方々からお子様の様子や心配事などをお話しいただき、最後は、卒業式のことなどもお話ししながら閉会となりました。

菱木 京子

①数学科  
②努力  
③長生高等学校から移動して参りました。

会から新任の教頭として着任いたしました。百年を超える伝統校で生の様子などをお話しさせていた

ましたが、それと並んで、新たに進化を目指す松尾高校の一員となれることを日々誇りに感じております。松尾高校のSGHの取組はまさに「グローカリゼーション」の実践そのものです。保護者の皆様、地域の皆様の御協力をいたただきながら全力を尽くしてまいります。

今年も新たに十二人の先生をお迎えしました。

①教科  
②好きな言葉  
③抱負

## 転入職員紹介

今年も新たに十二人の先生をお迎えしました。

①保健体育  
②心を込めて  
③嫁ぎ先の母は一九一〇年生まれで、

担任からは授業を通して感じたことなどを報告することで、学年全体の雰囲気を保護者の皆さまと共有しました。

歩く、歩く、歩く……  
自己を見つける

——春の遠足——



### 歩く、歩く、歩く…… 自己を見つける

——春の遠足——

5月2日(火)、連休の谷間を利用して、本校生は蓮沼まで遠足に行ってまいりました。各学年の感想文をお読みください。

学年が進むにつれて体力も樂しみ方も、そしてイベントを支える他者への想いも成長するこ

とが手に取るようです。

### 歩け歩け遠足

五年A組 三堂 瑞里

五月二日、松尾高校伝統の長距離遠足が行われた。一年生の時は、

正直なところ辛くて堪えられなかつた。来年は無くならないかなと、

その時は考えていたが、そう簡単

に無くなるわけもなく、遠足は始

まった。

歩いている途中は、友達と色々

な話をした。話すに夢中になる

と、自然と疲れをあまり感じなくなつた。一年の頃は途方もなく感

じられた遠足も、今年はあつとい

う間に思えた。やはり、松高のあ

の険しい坂に鍛えられたのかもし

れない。

今回の遠足は、疲れよりも満足

感の方が勝つて終了した。来年も

また、満足出来る結果を残すため

に参加し、最善を尽くしたい。

最後の遠足

五年C組 伊東 伸悟

高校生活で最後の遠足、一生で

一度きりの遠足……私はそんな

期待が入り交じった複雑な気持ち

でした。

当日は、天候にも恵まれて、ク

ラスメイトと歩く八キロはあつと

いう間でした。着いてからは、皆

とお弁当を食べたり、鬼ごっこを

したりと、とても充実していく樂

しい時間を過ごす事ができました。

この遠足を通して、B組の良さ、

友の新しい一面、辛い事も自分の

心がけ次第で有意義なものにできました。

るという事を知る事ができました。

これからはこの経験を生かしてい

きます。

### やるならとことん ——球技大会——

(5月23日)

三年A組 谷村 倭香

高校生活最後の球技大会は、球技大会日

和といってもいい程

良い天気でした。

ほとんど練習もで

きない状態で迎えた本番でしたが、

女子のバレーとキックベースは順

調に勝ち上がり、惜しくも負けて

しまった男子は、女子の種目の応

援をしてくれて、苦しい試合も頑

張ることができました。

結果、女子のバレーとキックベ

ースの両方で優勝することが出来

ました。この結果はクラス全員で

勝ち取った勝利です。最後の球技

大会は忘れられない思い出になり

ました。

清岡田麻里

①芸術(美術)

②明日は明日の風

が吹く

③着任式で、初め

て生徒たちの深々と頭を下げて行

う。礼を見たとき、由緒正しき

松尾高校の伝統と歴史を確かに感

じられました。

松尾高校生は、礼儀正しく、何で

も吸収することができる素直な心

を持っています。そんな生徒たちと、共に成長できる

ことを嬉しく思います。

そして、四季折々の豊かな自然に

囲まれた校舎。現在は鮮やかな新

緑が広がっていますが、次はどの

皆さんも十分注意をお願いします。

食べたりして、樂

しい時間はすぐに

終わつた。

帰り道は、暑い

二時間かけて歩い

た。一番乗りで学

校へ帰ろうと、行

きよりも速く歩いた。学校に帰つ

てきて買った飲み物の味は今でも

覚えている。

長い長い道のりを友達と歩いて、

話して、考えて、この一日は私にと

つて一生の思い出になつたと思う。

その思い出は、私にとつて将来

の糧になるとと思う。

長い長い道のりを友達と歩いて、

話して、考えて、この一日は私にと

つて一生の思い出になつたと思う。

その思い出は、私にとつて将来

